



学校だより

「いい顔いっぱい第三小」

2月号

創立
八十七年

令和6年1月31日

立川市立第三小学校

校長 田村 聡

TEL 042(523)4448

HPアドレス <https://www.tachikawa.ed.jp/es03>

夕焼けは、今も変わらず・・・

副校長 板澤 康矩

今から40年近く前の話で恐縮ですが、私は、小学4年生まで学童保育所に通っていました。ほぼ毎日、学校のある日は学童保育所から自宅のある西へ向かって帰宅していました。今思えば当然なのですが、多くは夕焼けを眺めながらの帰宅だったわけです。

やがて私は学童保育所を「卒業」し、中学校からは東に向かったの帰宅となり、いつの間にか夕焼けを眺める機会が減っていきました。夕方のほんの一時の自然現象である夕焼けの時間帯に帰宅していただけたのですが、子供だった私にとっては「自宅に着くまでずっと夕焼け」という、かなり長時間のイメージが残ったのでした。

話は変わりますが、三小の子供たちはどんな夕方をすごしているのでしょうか。何に時間を使っているのでしょうか。テレビやコミックは私の子供時代にもありました。ファミコン誕生直前だったので、テレビゲームはまだ身近ではありませんでした（人生ゲームはありました！）。パソコンやスマホなどは、ウルトラマンの世界観の話です。

対して、現在の子供たちの周囲には「特に自分で工夫しなくても、ひとりでも楽しめるモノ」が溢れています。もしかすると、夕焼けなんて眺めている暇がないくらい忙しい夕方を過ごしているのかもしれない。子供時代の私がそれを知ったら、羨ましがること間違いなしです。

大人には短くて忙しい夕方の時間帯ですが、子供にはそれなりに長い夕方のはずです。たまには空を眺めてみたり、（テレビゲーム等から離れ）自分で工夫して楽しんでみたりする（楽しもうとしてみる）のもよいのではないのでしょうか。

そのためには、月に1回くらいは「デジタルデトックス」的な環境づくりが必要なのかもしれません。ご家庭内のトラブルにならない範囲で、話し合ってみていただけたら幸いです。

昨年末、風の強い日の夕方、久しぶりに夕焼けの時間帯に外を歩きました。年齢を重ねたからでしょうか、ビルの間から見えた夕焼けのグラデーションの見事さから、ふと子供時代の夕焼けを思い出しました。たった数分間でしたが、ここ最近で強く印象に残る時間のひとつでした。

ユニセフ募金へのご協力、ありがとうございました

募金総額は 82,091 円でした。

1月24日に上記金額のユニセフへの振込を完了いたしましたので、ご報告いたします。

2月の行事予定

- 1日(木) 安全指導 いじめ解消旬間始 校内書写展終
2日(金) 体育集会
5日(月) 特別時程 全校朝会 委員会活動
7日(水) 特別時程 朝読書
8日(木) 特別時程
9日(金) 特別時程 研究発表会
13日(火) クラブ【発表会】
14日(水) 特別時程 朝読書 七輪体験(3年)
にこにこ教室
15日(木) 三小ランド(1年、幼保)
16日(金) 集会 新入学児保護者会
19日(月) 全校朝会 クラブ【最終】
21日(水) 特別時程 朝読書 にこにこ教室
26日(月) 全校朝会
27日(火) 授業参観・保護者会(5・6年)
食育授業(1年)
28日(水) 特別時程 朝読書 にこにこ教室
29日(木) 授業参観・保護者会(3・4年)

>> 3月1～2週目の予定

- 1日(金) 授業参観・保護者会(1・2年)
聴力(5年)
4日(月) 全校朝会 委員会活動【最終】
聴力(4年)
小中連携(6年【外国語授業】)
5日(火) 安全指導 聴力(3年)
6日(水) 特別時程 朝読書 聴力(2年)
7日(木) 聴力(1年)
8日(金) 6年生を送る会

オンライン欠席連絡(仮運用)の 利用上の注意点の再確認について

- (1) 欠席当日の午前0時～午前8時15分の連絡が有効です。
(2) 連続する複数日の欠席連絡はお受けしません。
(3) オンライン欠席連絡での欠席理由は「単なる体調不良」等です。

※システム上、「数日先の欠席情報の入力」「連続する複数日の欠席情報の入力」は可能となっていますが、三小ではお受けしません。【欠席当日の指定時間帯の連絡のみ有効】とします。

※「欠席理由の選択肢にないもの」「遅刻」は、オンライン欠席連絡の対象外とします。

※令和6年度からの本格運用に向け、さくら連絡網を利用される皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

【2月の目標】

- 友達を大切にしよう**
- 心の健康について考えよう**

2月1日(木)から9日(金)まで、いじめ解消旬間の取組を行います。この期間、朝会で「いじめについて」の話をしたり、クラスでアンケートをとったりして、学校全体でいじめについて意識していきます。

大事なことは、お互いが声を発し、話をしてコミュニケーションをとることです。どの学年でも、言葉が足りないことによるすれ違いや勘違いなどからけんかになり、いじめられたり、いじめたりするケースがあります。

丁寧な言葉を使い、優しい言葉かけをすることで、友達を思いやり、よりよい人間関係ができるよう教員一同声をかけていきます。

校内書き初め展

展示期間の変更のお知らせ

2月9日(金)に教員対象の研究発表会を行う関係で、書き初めの展示期間を1日短縮し、2月1日(木)15時30分までとさせていただきます。ご了承ください。

2/9の校庭開放等はありません

2月9日(金)の研究発表会実施に伴い、当日の

- ・放課後の校庭開放(遊び)
- ・忘れ物を取りに再度来校

はできませんので、ご承知おきください。

転校(転出入)情報を 早めに学校にお知らせください

児童数の増減は、学級数や教員数といった令和6年度の学校の教育活動の体制に直接影響いたします。

本校へ早めにご連絡いただきますよう、ご協力をお願いいたします。

【窓口】立川市立第三小学校 副校長

電話：042-523-4448